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Claro que lo hizo. P. ¿Seguro? R. ¡Hombre! No solamente hicimos eso sino que promovimos
todas las reformas legales que están en vigor. ¿Quién promovió la Fiscalía Anticorrupción? El
PSOE. ¿Quién hizo la ley de Fondos Reservados? El PSOE. ... R. Primero le diría que hay una
ley aprobada en el Parlamento y que las leyes se respetan y se cumplen. Segundo, que es una
ley necesaria para, entre otras cosas, mantener el nivel de prestaciones sociales que tenemos
en este país, ...  La Memoria Viva - http://lamemoriaviva.wordpress.com/
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